

**LE CÉGEP DE LÉVIS-LAUZON À L'ÉMISSION *L'UNION FAIT LA FORCE!***

**Lévis, le 31 octobre 2012** – Trois professeurs de Lettres du Cégep de Lévis-Lauzon ont participé à l'émission *L'Union fait la force*, animée par Patrice L'Écuyer. En compagnie de la comédienne Catherine Trudeau et d'un public survolté, les professeurs Christian Jacques, Marie-Pierre Gagné et Claudia Raby se sont bien illustrés devant une équipe de taille, celle des jeux MBA de l'Université Laval.

Une soixantaine de professeurs, étudiants, parents et amis ont accompagné l'équipe dans les studios de Radio-Canada à Montréal pour les encourager tout au long de l'enregistrement des cinq émissions qui s'est déroulé samedi dernier.

Pour connaître les résultats de cette joute enlevante, regardez l'émission qui sera diffusée dans la semaine du 17 au 21 décembre à 17 h 30 à l'antenne de Radio-Canada. Les reprises sont à 9 h le lendemain matin (celle du vendredi est le lundi suivant). Gageons que les professeurs du Cégep de Lévis-Lauzon ont su tirer leur épingle du jeu...

-30-

Source : Adèle P. Charron  
Directrice des communications  
adele.charron@cll.qc.ca  
418 833-5110, poste 3112